

CaixaBank homenajea a la selección española femenina y a los voluntarios FEB

- ***El entrenamiento previo al partido de preparación del Eurobasket 2019 que se celebra en Valladolid ha servido para unir a las jugadoras y los voluntarios FEB en un acto oficial, donde se ha reconocido la labor altruista de este colectivo.***
- ***Representantes de CaixaBank han querido visitar el entrenamiento del combinado nacional para homenajear al equipo, demostrar su colaboración con el proyecto de voluntariado de la FEB y poner en valor el deporte femenino en España.***

Valladolid, 13 de noviembre de 2017.

La selección española absoluta femenina ha organizado hoy su primer entrenamiento en territorio español, tras la victoria contra Bulgaria en el primer partido de clasificación para el Eurobasket 2019. Este entrenamiento previo al segundo encuentro clasificatorio contra Holanda también ha servido para unir a los voluntarios FEB y al equipo dirigido por Lucas Mondelo para rendirse un homenaje mutuo por el excelente trabajo realizado, unos en el ámbito deportivo y otros en el apartado logístico.

A la finalización de la sesión preparatoria, los voluntarios FEB, proyecto liderado por la Federación Española de Baloncesto y CaixaBank, han podido conocer, conversar y homenajear a las jugadoras de la selección absoluta por su labor al frente del deporte femenino nacional. CaixaBank, empresa comprometida con el deporte femenino y sus valores, ha querido sumarse a esta muestra de apoyo. El director del área de negocio en Valladolid, Pedro Fernando Lores, ha estado presente en el entrenamiento y ha coordinado el acto oficial dada la vinculación de la entidad con este proyecto, del que es socio fundador y parte activa en la promoción del baloncesto en toda la geografía española. Lores ha afirmado que: “es un honor poder rendir homenaje a este grupo humano de chicas que dignifican el deporte femenino y lo reivindican día tras día, partido tras partido. Para CaixaBank, que comparte valores con el baloncesto, su ejemplo es nuestro espejo a la hora de trabajar. Al mismo tiempo, poder juntar a los voluntarios en una jornada como esta cierra el círculo de lo que queremos transmitir como entidad”.

A la finalización de la jornada se ha llevado a cabo una fotografía oficial, que también ha contado con la presencia del alcalde de Valladolid, Oscar Puente, como máximo representante de la ciudad. Puente ha querido estar presente en un acto de apoyo a la selección española femenina y a CaixaBank, empresa con fuerte vinculación en Valladolid.

Proyecto voluntarios FEB

La Federación Española de Baloncesto y CaixaBank, pilares fundamentales en la promoción del baloncesto en España, unieron esfuerzos en el año 2014 con el fin de fomentar un programa de voluntariado, creado por la Federación, que trascendiera la propia competición deportiva y se transformara en la comunidad de aficionados al baloncesto, de todas las edades y procedencias, de mayor importancia en España.

Desde su creación, previa a la copa del mundo de baloncesto masculino que albergó España hace poco más de tres años, los más de 17.000 miembros trabajan evento tras evento para que todo salga a la perfección. A sus espaldas llevan más de 100 actos oficiales, entre los que son puramente deportivos, como la Ruta Ñ o el torneo Plaza 3x3 CaixaBank, y eventos más lúdicos, como las presentaciones de equipos, ruedas de prensa oficiales o despedidas de las selecciones antes de grandes citas deportivas.

El denominador común en todos estos acontecimientos es la presencia incansable de estos voluntarios, que se encargan de velar por la impecable organización de toda la logística. Son los responsables que el baloncesto cope el pleno protagonismo acto tras acto, ciudad tras ciudad. En definitiva, los voluntarios contribuyen a hacer más grande su comunidad, la del baloncesto en España.